DK 09.11.2018 Geld für Heidkruger Bahnhof freigegeben **DELMENHORST** Der Bahnhof Heidkrug wird barrierefrei. Dafür sind Fördermittel des Bundes freigegeben worden. Das berichtet nun

die CDU-Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen. Die Grundlage habe der Haushaltsausschuss des Bundestages nun gelegt. Er habe für die Bundesmittel

zur Modernisierung einer Vielzahl von Bahnhöfen,

auch des Heidkruger Bahn-

hofes, gestimmt. Ďamit sei es möglich, die geplanten Projekte komplett aus dem Bundeshaushalt zu finanzieren. "Gerade für Familien

mit Kindern, Radfahrer und ältere Personen ist es eine

gute Nachricht, dass bestehende Mängel in Heidkrug schon bald beseitigt wer-den", so die Christdemokra-

tin. Noch im Jahr 2019 sol-

len alle Planungen abge-

schlossen sein, sagt Grote-

lüschen. Sie hoffe jetzt auf eine möglichst schnelle

kaha

Umsetzung.